



3月の園だより

令和5年 3月 須佐保育園

冬の厳しい寒さはなかなか終わりを見せませんが、晴れた日の日差しには春らしい暖かさを感じる日が少しずつ増えてきました。

今年度、残りわずかとなりました。この一年を振り返り、一人ひとり自分のペースで大きく逞しく成長した姿に、嬉しさを感じている今日この頃です。来年度に向けみんなで少しずつ準備をし、残りの日々を思いっきり楽しみたいと思います。



3月の おたんじょうび

個人情報により名前の記載を控えさせていただきます。

HAPPY BIRTHDAY

～相談・苦情受付について～

お尋ね、お気づきの点がありましたらご遠慮なくお知らせください。

2月の申し出はありませんでした。



3月の予定



3日（金）ひなまつり誕生会

7日（火）避難訓練

11日（土）卒園式

22日（水）移行式

おしらせ

卒園式当日は、在園児さんは「お弁当の日」になります。ご協力よろしくお願いいたします。



つくし組（0歳児）

少しずつ「ママ」「パパ」「バイバイ」「パンマン」など単語が出始めたり、保育士の言葉を真似したり、頷いたり会話のやり取りを楽しみながら過ごしています。最近は絵本が大好きで「絵本を読むよ」と声を掛けるとすぐに集まり、真剣に見ている子どもたちです。

今月は移行に向けて、衣服の着脱、準備や片付けなど少しずつ自分たちで出来るよう声掛けや援助をし取り組んでいきたいと思っています。



すみれ組（1歳児）

先月は、小麦粉粘土で遊びました。最初は、触るのに抵抗を感じる子が多かったのですが、色をつけてみたり、繰り返し遊ぶうちに感触や伸ばしたり、ちぎったり、形の変化を喜び「へび」「ハンバーグ」と見立て遊びを楽しんでいます。

今月は、進級に向けて子どもたちが出来るようになったことを一つ一つ丁寧に取り組むと共に、鬼ごっこやボール遊びなど、戸外でもたくさん遊びたいと思います。



なのはな組（2歳児）

子どもたち同士の関わり合いが深まってきました。友だちに「おいで」「手をつなごう」など誘い合ったり、部屋の中で探検ごっこやお医者さんごっこなどを一緒に楽しむ姿が見られるようになりました。時には友だちが転んで泣いていると「大丈夫？」と声を掛けたり、涙を拭いてあげようと、次々に一枚のティッシュを手にして数人が掛け寄り涙を拭くなど、友だちを思いやる気持ちが見られ微笑ましく感じています。

今月は、進級への喜びを子どもたちの意欲や自信へと繋げ、色々な鬼ごっこや運動遊び、手指遊びなどを楽しんでいきたいと思っています。



もも組（3歳児）

先月行った豆まきでは、室内にぶら下がった鬼に新聞紙ボールを投げ、「おには～そと～」と笑顔いっぱいに取り組む子どもたちでした。自分たちで作った鬼のお面をつけた姿がとてもかわいらしかったです。

今月は、子どもたち自身も少しずつ「さくら組さんになるね」と気持ちが高まってきているので成長を共に喜び合いながら集団遊びなど楽しみたいと思います。



さくら組（4・5歳児）

年長児は、保育園で過ごす最後の月となりました。「もうすぐ一年生になる！」年中児も「もうすぐ年長さん」とそれぞれに就学、進級への気持ちが膨らんでいます。当番の仕事はバトンタッチということで年長さんが年中さんに教えています。年中さんは、年長さんのしていたことが出来るようになり嬉しいようで張り切っています。

今月は、卒園をお祝いし年長、年中さんが一緒に楽しめるような遊びをして思い出を作っていきたいと思っています。

